

Medienmitteilung

Die GGA Maur erneuert das Business-Portfolio

Binz, 31. Januar 2022 – Die Privatkunden der GGA Maur erhalten bereits seit 2020 «immer und überall ihr bestes Internet». Nun profitieren auch die Geschäftskunden vom neuen Leistungsversprechen. Die Genossenschaft lanciert hierzu ihr Produkt Business «You».

Im Jahr 2020 hat die GGA Maur ihr Produktportfolio für Privatkunden komplett neu aufgestellt. Die Genossenschaft läutete damit einen Paradigmenwechsel ein: weg von irreführenden Bandbreitenangaben hin zu mehr Transparenz und Einfachheit. Sie bietet ihren Kunden «immer und überall ihr bestes Internet». Der grosse Vorteil: Die Kunden müssen sich keine Gedanken mehr machen, ob das gewählte Internet-Abo ihren effektiven Bandbreitenbedarf auch deckt. Mit dem neuen Produkt Business «You» der GGA Maur erhalten sie immer die maximale Bandbreite und sind technologisch automatisch auf dem neuesten Stand.

Business «You» ist ab sofort erhältlich und bietet den KMU-Kunden einen Baukasten, über den sie sich ihre Kombination aus Internet, Mobile, Fernsehen und Telefonie individuell zusammenstellen können. Der Preis startet bei CHF 89.- pro Monat (exkl. einem einmaligen Aktivierungsbeitrag von CHF 49.-). Auf Wunsch profitieren die Kunden von bis zu drei Rufnummern oder von mehreren statischen IP-Adressen. Im Preis inbegriffen ist das SLA für Geschäftskunden (Service Level Agreement) mit einem Störungssupport.

Die Details zu Business «You» können untenstehender Tabelle und der Webseite entnommen werden: gga.ch/business. Bestehende Kunden können, müssen aber nicht auf das neue Business-Portfolio wechseln.

Aktiv gemanagte Glasfaseranschlüsse für Business-Kunden

Mit «Managed Fiber» hat die GGA Maur ein weiteres Business-Produkt, das auf die besonderen Bedürfnisse sehr anspruchsvoller Unternehmenskunden zugeschnitten ist. «Managed Fiber» bietet Firmen mit konstant hohem Bandbreitenbedarf eine Punkt-zu-Punkt-Glasfaserverbindung. Damit haben sie immer die technologisch bestmögliche Geschwindigkeit zur Verfügung, da sie ihre Glasfaser mit keinen anderen Kunden teilen müssen. Zudem profitieren sie von einem dedizierten technischen Support und einer permanenten automatischen Überwachung der Glasfaserverbindung durch die GGA Maur. Die Mindestvertragslaufzeit für «Managed Fiber» beträgt mindestens drei Jahre. Der Preis liegt bei monatlich CHF 600.- exklusiv einmalige Initialkosten.

Internet	Telefonie	Mobile	Fernsehen
Business «You»	Bis zu 3 Rufnummer SIP	S/M/L	GGA TV
Inkl. Business SLA (Dedizierte Rufnr. , MO-FR 08.00 – 18.30, Störungsannahme 24x7)	Flat CH/EU Fix & Mobile CH		Streaming / STB (bis zu 5 Endgeräte)
St. IP Adressen 1 St. IP 10.-/Mt. 8er Block 30.-/Mt. 16er Block 60.-/Mt.			
89.-	20.- / Rufnr. (Fair Usage 3'000 Min)	ab 19.90.-	10.-
Internet, Fernsehen, Telefonie (1. Rufnr.) und Mobile L für 178.90.-/Mt. inkl. MwSt.			

Preisangabe inkl. MwSt.

Kontakt für weitere Informationen

Fabian Baer c/o open up AG für Kommunikation und PR
Genossenschaft GGA Maur
Binzstrasse 1
8122 Binz
Tel. 044 295 90 43
gga@open-up.ch

GGA Maur – ein kompetenter und zuverlässiger Partner

Als genossenschaftlich organisiertes und regionales Kommunikationsunternehmen ist die GGA Maur erfolgreich für ihre Kunden da. Es zeichnet sich durch ein modernes Internet-, Mobile-, Fernseh- und Telefonie-Angebot zu attraktiven Konditionen und den persönlichen und unkomplizierten Kontakt mit seinen Kunden aus.

Die Produkte sind in den Gemeinden rund um den Greifensee sowie in Meilen, Herrliberg, Küsnacht, Zumikon, Winterthur, Lindau, Wallisellen, Dübendorf und Zürich verfügbar. Im eigenen Kundencenter in Binz und im Verkaufspunkt in Uster können sich die Kunden beraten lassen und Produkte nach ihren individuellen Bedürfnissen auswählen.

gga.ch